

Staffing: Provisión de servicios profesionales

Las empresas en general han ajustado su planta permanente al punto exacto de sus necesidades para mantener en funcionamiento los aplicativos más vitales. Cuando surgen necesidades de mantenimiento evolutivo o correctivo sobre las mismas en general no se dispone de capacidad ociosa para afrontarlo. La solución que en general adoptan las empresas está relacionada con la contratación de profesionales por un tiempo determinado para ejecutar tareas muy concretas ideadas y planificadas por el cliente mismo. Dado que en la informática existe un amplio rango de tecnologías distintas la selección de un recurso adecuado es muy compleja. Esta situación ha dado lugar a empresas que tienen profesionales en informática capacitados en diversas tecnologías y que prestan este tipo de servicios puntuales. Así se obtiene la prestación de un servicio por parte un profesional probado y por el cual la empresa responde.

Características

El servicio consta de la asignación de uno o más profesionales capacitados en diversas tecnologías o con un perfil específico que es relevado cuidadosamente por nuestra gente. Los candidatos son seleccionados y evaluados minuciosamente antes de ser asignados. Si no disponemos del perfil que se solicita en nuestra base de datos con 3000 CV's de profesionales, podemos ubicar rápidamente a los candidatos que serán previamente evaluados tanto en aspectos técnicos como humanos.

Los perfiles que disponemos son:

- /// Líderes de Proyecto
- /// Arquitectos
- /// Analistas Funcionales
- /// Analistas Técnicos
- /// Analistas Programadores
- /// Programadores
- /// Analistas de Pruebas
- /// Control de Calidad

Ventajas

- /// No necesita contratar eventualmente recursos de manera directa para proyectos que una vez terminados serán atendidos por el personal interno, por lo que no acumulará riesgo contingente al finalizar el proyecto en concepto de indemnizaciones o litigios
- /// Tendrá ahorros significativos en capacitación y tiempo de aplicación de tecnología al contratar un profesional con experiencia que lo guíe
- /// Tendrá más flexibilidad y ahorrará a la hora de contratar ya que puede afectar y desafectar recursos según los picos de trabajo sin pérdidas de tiempo administrativo que se traduce en gastos y costos para autorizar una incorporación en la plantilla permanente, buscar los candidatos, evaluarlos, seleccionar y contratar
- /// Ganará tiempo y dinero aplicando su gente de sistemas a resolver problemas de negocios utilizando tecnología y buscando nuevas tecnologías que le permitan mejorar los procesos de negocios
- /// Ganará en tiempo de desarrollo ya que nuestro equipo cuenta con el respaldo de todos los profesionales de nuestra empresa que acumulan una experiencia práctica enriquecedora.

Beneficios

- /// Profesionales calificados técnicamente y de excelente calidad humana
- /// Compromiso y responsabilidad del recurso asignado

Casos de éxito

Telecom Personal, Aguas Argentinas, TGS, Banco Hipotecario

Nuestra diferenciación

- /// Calidad técnica
- /// Calidad humana
- /// Compromiso
- /// Seriedad

Necesidad que satisfacemos

- /// Cubre brechas de conocimiento tecnológico
- /// Permite ampliar la capacidad de trabajo interno
- /// Reducción de riesgos contingentes

Cuando es conveniente contratar nuestro servicio

- /// Cuando hay falta de recursos internos para aplicar a nuevos desarrollos o mantenimientos
- /// Cuando se requiere tiempo para asignar recursos internos a aplicaciones más críticas
- /// Cuando se quiere usar nuevas tecnologías

A quiénes está dirigido

Dados los recortes en las áreas de sistemas de los últimos años y la disposición a invertir minimizando riesgos creemos que este servicio es muy útil en aquellas empresas que necesitan desarrollar soluciones y que no estén dispuestas a modificar su planta estable hasta consolidarse.

Calidad

Nuestro proceso de selección de personal fue organizado para cumplir con las normas de calidad ISO